
 

 

 

Compte rendu  

RÉUNION QUARTIER LES 

BROSSES 
Mercredi 21 Mai 2025 

 

THÈMES ABORDÉS 

 

200 foyers de distribués 

 

Etat Chemin du Grand Puit 

• Trou important sur la chaussée (après les 3 sapins au niveau du virage) 

• De grosses pierres sont présentes dans le fossé et bas coté 

➔ Fauchage des bas cotés nécessaire. 

 Fibre 

• Un câble de la fibre pend entre 2 poteaux au croisement de la rue des Noues et du 

chemin des Brosses. 

Mr Aulnette l’a signifié à l’opérateur, mais sans retour de leur part. 

➔Il nous faut le nom de l’opérateur pour que la mairie puisse intervenir. 

Allée des acacias : 

• Une demande au retour du double sens de l’allée a été demandée. 

➔Ce n’est pas d’actualité 

● Verdure qui pousse sur la route et beaucoup de nids de poules, qu’allez-vous faire ? 

Dangereux car il faut faire un crochet pour ne pas avoir les nids de poules.  

➔Un nettoyage va être fait et certains nids de poules rebouchés. 

Rue du parc Cosson et de l’Étang 

• Route de l’Étang en mauvais état. 

• Rochers présents dans le virage peuvent être dangereux. 

➔ Ils ont une réelle utilité, mais il nous faut réfléchir sur une autre solution. 

Passage des bus scolaire 

• Certains bus passent toujours entre le chemin de Châtillon et le chemin des brosses. 

➔ Ce n’est pas le trajet défini avec le transporteur, un rappel va être fait auprès 

de la société pour respecter le parcours.  

Croissement RD119/Chemin de Châtillon « niveau arrêt de bus » 

• Manque d’éclairage 

➔Un Projet d’aménagement avec le département devait être étudié, il a été 

différé suite à un manque de budget  

Trou devant chez M. FOUCHER 

• Demande déjà signifiée à la réunion 2024 



➔ Une solution devra être trouvée pour résoudre le problème 

 

Débroussaillage  

• Ne peut-on pas ramasser les papiers avant de passer la débroussailleuse ? 

➔ Les agents ne sont pas là pour ramasser les déchets des autres. 

Ils ramassent déjà beaucoup de sacs poubelles ou autres qui trainent sur notre 

territoire pour maintenir notre commune propre. 

« Vous pouvez vous joindre aux enfants qui vont réaliser une opération de 

ramassage de déchets le samedi 24 mai »  

 

  

• Peut-on mettre un miroir entre la rue des noues et le chemin des Brosses.  

➔A étudier 

• Mettre une séparation de voie au sol sur le chemin des Brosses au niveau du virage 

 

Ramassages de dépôts sauvages  

Les agents ont ramassé 17 sacs poubelles, des gravats, matelas, … 

 

Le panneau d’affichage des Brosses est en mauvais état, serait-il possible de le changer ? 

 ➔ Oui nous allons le changer et nous allons le mettre au niveau de la boite à livres à 

l’Orée du bois. 

  

Qu’en est-il des Médecins ? 

➔ Nous faisons toujours des recherches de médecins pour palier au départ de M. 

Cornuché en fin d’année. 

 Nous avons en autre démarché un collectif de futurs Médecins Français étudiants en 

Roumanie, pour leurs signifiés notre volonté de les accueillir dans notre commune. ils 

ont pris notre demande en compte, mais cela reste un choix personnel de venir ou 

non !  

 

 

Info : 

Fauchages début juin. 

Curages des fossés réaliser en automnes.  

 

 

Remerciements pour : 

La rénovation de l’éclairage. 

Nettoyage du cimetière et la mise du container. 

La commune est beaucoup plus propre qu’avant. 

 


